

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

der Herbst ist bereits ins Land gezogen und auch bei uns in der Tagesbetreuung bleibt er nicht unbemerkt. Im Wäldchen fallen bereits bunte Blätter von den Bäumen und die Kinder finden sehr viel Freude daran, mit dem Laub zu spielen.

Die ersten Schularbeiten sowie Tests wurden bereits geschrieben und nun stehen auch schon die Herbstferien vor der Tür.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne sowie erholsame Herbstferien und freuen uns, die Kinder Anfang November wieder in der Tagesbetreuung begrüßen zu dürfen.

Alles Liebe wünscht das Team der Tagesbetreuung!

